
Die WiN/FW Fraktion im Umweltausschuss

Anfrage zur starken Vermüllung der Wertstoffinseln.

Sachverhalt:

Nach den Weihnachtsfeiertagen sowie dem Jahreswechsel wurde eine
besonders starke Vermüllung der Wertstoffinseln im Stadtgebiet
festgestellt.
Dabei fällt besonders auf, dass eine Vielzahl von Beistellungen
abgelagert wurden, die nichts mit dem System der Wertstoffinseln
(Papier, Kartonagen, Glas) zu tun haben.

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es Wertstoffinseln, die besonders hohe Vermüllungsquoten
haben?

2. Gibt es Wertstoffinseln, an denen besonders viel artfremde
Beistellungen/Sperrmüll abgelagert werden?.

3. Wenn es Schwerpunkte gibt, wird seitens der Verwaltung erwogen,
ein Kamera gestütztes Überwachungssystem zu installieren?
Hierzu wurden bereits im UA Gespräche geführt, aber es erfolgte
keine weitere lnformation seitens der Verwaltung.

4. Es wurde in jüngerer Vergangenheit eine Detektei beauftragt und
eingesetzt, ist dieser Vorgang wiederholbar und wäre es denkbar,
dass er erfolgreich sein wird ?

Norderstedt, den 14.01.2025
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Manfred Pelzel
WiN/FW Fraktion


